



**6 Pièces**

**253 m<sup>2</sup>**

**Réf. V6006CA**

**2 990 000 €**

**Golfe Juan**

Maison à vendre (06220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement située en front de mer, cette villa Belle Epoque en parfaite condition offre une superbe vue sur la mer et le Cap d'Antibes. D'une surface d'environ 253 m<sup>2</sup>, la villa se compose comme suit :- Au rez-de-chaussée : entrée, toilettes invités, séjour, salle à manger, cuisine équipée.- A l'étage : une chambre avec salle de douches et toilettes, une chambre de maître avec salle de bains complète.- Au deuxième étage ; une chambre en suite.- Au niveau piscine : buanderie, toilettes, salle de douches, un salon, une chambre et une cuisine. En annexe : un garage et un logement d'invités ...

Ideally located on the seafront, this Belle Epoque villa in perfect condition offers a superb view over the sea and the Cap d'Antibes. With a surface area of approximately 253 sqm, the villa is composed as follows:- On the ground floor: entrance hall, guest toilet, living room, dining room, fitted kitchen.- Upstairs: one bedroom with shower room and toilet, one master bedroom with full bathroom.- On the 2nd : one ensuite bedroom.- Pool level: laundry room, toilet, shower room, living room, bedroom and kitchen. In annex: a garage and guest accommodation (two-room apartment). Landscaped land of ...

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

